

五妻からの手紙

ケアテル吾妻苑「七夕祭」



「会津猪苗代太鼓 猪駄天」



大小さまざまな和太鼓が並びました！

外まで響く大音量！



サービス付き高齢者向け住宅
指定特定施設入居者生活介護(0772500625)
介護付有料老人ホーム ケアテル吾妻苑
969-2752
福島県耶麻郡猪苗代町大字蚕養字山根乙535番地の12
TEL: 0242-64-2588/FAX: 0242-64-2589

令和2年8月号 第21刊

天まで届く大迫力！

七夕祭の前に女性陣で飾りつけです！
皆さん！ありがとうございます！！



土曜の丑の日には鰻で栄養満点！
7月21日は鰻丼！



ふくら、香ばしい香りが食欲をそそります！

土用の丑の日には鰻ですね！
1000年も前から夏バテには鰻と言われてきました。先人たちの生活の知恵から生まれたものと感心してしまいます。

ケアテル吾妻苑でも夏の丑の日には鰻をご用意しています。利用者の方の夏バテ防止や、季節感を味わっていただく嗜好品として提供させて頂いております。少しでも楽しんでいただけたらうれしく思います。皆さんは「う」のつくものを召し上がりましたか。

ケアテル吾妻苑の七夕祭を行いました！

令和2年7月7日にケアテル吾妻苑内で七夕祭を行いました。コロナ禍で外出が制限され、ストレスも溜まる状況が続いているが少しでも利用者の方に楽しんで頂けるように猪苗代の地域の皆様の力を借りながら笑顔を提供してまいりたいと考えております。

7月は「会津猪苗代太鼓 猪駄天」の皆様に協力を頂き、生演奏の実演をして頂きました。施設内は「ビリビリ！」と音をたて心と体に響く素敵な演奏でした。利用者も真剣に演奏に見入っていました。大迫力の演奏は必ず彦星と織姫に届いたでしょう！演奏後、利用者の方からまた見たいとすぐにお声掛け頂きました！

土用の丑の日…「土用」って？

土用とは「土旺用事(どおうようじ)」の略です。立春、立夏、立秋、立冬の前18日間のことをいいます。土用は夏のことを指すことが多いですが、年に4回、各季節にあります。暦に関する事は、やはり中国が元。紀元前770年頃の古代中国春秋時代の陰陽五行説では「木・火・土・金・水」の5種類で万物は成り立つという思想から、五行を春夏秋冬の四季に割り当てました。春を「木」、夏を「火」、秋を「金」、冬を「水」に割り当てました。「土」が余ってしまいました。そこで、各暦の前18日を「土用」としました。

ご面会について

新型コロナウイルスの感染拡大防止を目的に厚生労働省及び福島県から面会自粛が通知されており、皆様にはご心配とご不便をおかけして心苦しく思っております。現段階において、利用者様、職員及びその家族において、肺炎、その他発熱、気管支症状を伴う状態の方はいらっしゃいません。施設として今後とも感染拡大防止を徹底していくので、皆様のご協力をお願いいたします。

状況が変わり次第、隨時、ご案内致しますので、今暫くお待ちください。

編集後書

長い梅雨が明け、いよいよ夏本番ですね。今年は、いろいろな地域で水害が発生しました。会津地方は雪以外は大きな災害はありませんが…。

これからは台風の季節ですので注意しながら過ごしましょう！さて「Go to トラベル」皆さんご利用しますか？私たちは、まだまだ県外や旅行という雰囲気ではなく子供は「がっかり」しています。夫婦で医療・福祉関係の仕事ですので、暫く動けないです。遠藤 元樹